

# *Le soutien de Cuba à la cause du peuple palestinien mis en exergue au Liban*



Beyrouth, 30 décembre (RHC) Les amis de la solidarité au Liban ont souligné le soutien historique de Cuba à la cause palestinienne, alors que l'agression israélienne contre le peuple de la bande de Gaza se poursuit aujourd'hui.

A l'occasion du 65ème anniversaire du triomphe de la Révolution cubaine, des représentants de l'Association d'amitié palestinienne, de la Ligue des diplômés des universités et instituts de l'île et de la Ligue populaire ont approuvé la condamnation du régime d'apartheid sioniste.

Sous le titre "Cuba et la Palestine face à un ennemi commun", les orateurs se sont accordés sur le rejet de l'impérialisme américain en tant que principal sponsor du terrorisme et allié de l'occupation israélienne.

Au siège de la Ligue des Peuples à Tareek El Jadideh dans la capitale, le président de l'organisation, Raji Al Hakim, a mis en avant l'exemple de la résistance du peuple cubain au blocus imposé par Washington depuis plus de six décennies.

En même temps, il a évoqué l'exemple révolutionnaire du leader cubain, Fidel Castro, et du guérillero internationaliste Ernesto Che Guevara pour les processus d'indépendance du monde.

À cette occasion, le responsable de la Ligue des diplômés palestiniens des universités et instituts des plus grandes Antilles, Ali El Khatib, a remercié la nation pour l'octroi de bourses annuelles aux Palestiniens au milieu des difficultés économiques.

Au nom de l'association d'amitié, le Dr Favez Al Bibi a rappelé qu'en 1947, Cuba a été le seul pays d'Amérique latine à voter contre le plan de partage de la Palestine.

Dans son discours, il a rappelé les paroles prononcées par Fidel Castro devant les Nations unies en 1979, lorsqu'il a dénoncé le siège sioniste contre les Palestiniens, "dépossédés de leurs terres, expulsés de leur propre patrie, dispersés dans le monde entier, persécutés et assassinés".

Il a également rappelé la rencontre du président cubain Miguel Díaz-Canel avec un groupe d'étudiants palestiniens en novembre dernier et ses appels constants à mettre fin aux massacres et à l'agression contre le peuple de Gaza.

Lors de cet événement, le chef de la mission diplomatique cubaine à Beyrouth, Jorge León, a présenté ses condoléances aux familles et aux amis des martyrs palestiniens et a soutenu le droit légitime de défendre leurs terres et de s'opposer fermement aux pratiques criminelles d'Israël.

Par ailleurs, il a réaffirmé l'appel lancé à la communauté internationale pour qu'elle assume la responsabilité de fournir une protection au peuple palestinien, conformément aux résolutions pertinentes des Nations unies, et pour qu'elle fasse pression sur Tel-Aviv afin qu'il mette un terme à sa politique d'extermination et de génocide.

León a mis en garde contre la détérioration croissante des conditions économiques et sociales du peuple palestinien en raison de pratiques illégales et de la poursuite de la colonisation de terres en violation du droit humanitaire international.

Devant les personnes présentes, le diplomate a ratifié que Cuba reconnaît et apprécie la solidarité des Palestiniens et des Libanais dans la lutte contre le blocus imposé par les États-Unis (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343303-le-soutien-de-cuba-a-la-cause-du-peuple-palestinien-mis-en-exergue-au-liban>



# **Radio Habana Cuba**